

10 Port-Gentil

Administration/Prises de contact du gouverneur avec ses administrés

Patrice Ontina à ses hôtes : " aidez-moi à vous être utile "



Photo : JP Allongo

Le gouverneur Patrice Ontina en conversation avec le préfet de Bendjé, Eugénie Marie Caroline Kamara.



Photo : JP Allongo

Le président du Conseil départemental de Bendjé, Lucie Daker Akendengue (d) et le maire de Port-Gentil, Bernard Apérano (2e à gauche).



Photo : JP Allongo

Les maires d'arrondissements.

J-P.A.
Port-Gentil/Gabon

SITÔT après sa prise officielle de fonctions, le nouveau gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, a pris son bâton de pèlerin pour communiquer avec ses administrés. « Cette rencontre est tout simplement une prise de contacts, une occasion de me présenter officiellement à vous, et de vous présenter officiellement à moi, car je viens d'arriver dans la province. Donc, on ne se connaît pas encore », a déclaré M. Ontina à



Photo : JP Allongo

Les forces de sécurité et de défense.



Photo : JP Allongo

Les communicateurs.

chaque étape. Tout au long de ces rencontres, le gouverneur était accompagné du préfet de Bendjé (Port-Gentil), Eugénie Marie Caroline Kamara. La

première étape de ces rencontres s'est faite d'abord, à la mairie du premier arrondissement, puis au gouvernorat. A ces différentes occasions, Patrice On-

tina a demandé à ses administrés de « l'aider à leur être utile ». Une expression pleine de bons sens. La série de prises de contacts a débuté par le

personnel de commandement, les directeurs et chefs de service des administrations provinciales et celles qui sont sous tutelle. Elle s'est poursuivie par les col-

lectivités locales (mairies et conseils départementaux), les chefs de quartiers, les sages, les notables et les chefs traditionnels. Enfin, par les opérateurs économiques, les syndicats et les organisations patronales, les responsables des confessions religieuses, le corps diplomatique, les responsables des communautés étrangères, les responsables des médias et leurs collaborateurs. Au terme de ces échanges, il a été convenu l'organisation des séances techniques de travail par secteur.

Vie des partis politiques/Majorité républicaine et sociale pour l'émergence

Le PDS à l'heure de la remobilisation

SYM
Port-Gentil/Gabon

LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) sillonne les quatre arrondissements de la commune de Port-Gentil depuis quelque temps. Boule Noire, Sindara, Balise et Derrière-le-Dispensaire Ondeno ont constitué la première étape de ce périple qui a trait à la remobilisation des troupes et à la sensibilisation à la tenue du dialogue national proposé par le président de la République Ali Bongo Ondimba au sortir de l'élection présidentielle du 27 août 2016. La mission, conduite par Jean-Jacques Igambas Ikinda, coordonnateur communal, qu'accompagnent la responsable des femmes du parti, Colette Madoungou, et les responsables d'arrondissement, porte à l'endroit des populations le message suivant: « Les élections sont derrière nous. Nous devons passer à autre chose. Notre devoir désormais est d'épauler le chef de l'Etat dans son programme d'actions. Comprenez donc que notre adhésion à sa politique n'est pas une trahi-



Photo : Koumouss

Le coordonnateur communal, Jean Jacques Igambas Ikinda déclinant les ambitions de son parti. Photo du milieu : Plusieurs militants ont répondu présent à l'invitation du PDS. Photo de droite : Les membres de la caravane.



Photo : Koumouss



Photo : Koumouss

son de notre position idéologique, mais le PDS, tout comme le parti au pouvoir, veut voir le développement du Gabon dans la stabilité et la paix.» Présent aux premières causeries, le néo-ministre Joël Pono Opape a lui aussi appelé les personnes visitées à la cohésion, les invitant à cultiver l'amour et le pardon mais, surtout, à tourner la page des élections et avancer la main dans la main avec le président de la République, choisi par des Gabonais. M. Pono a, par ailleurs, rassuré les uns et les autres sur la poursuite des travaux engagés dans la province de l'Ogooué-Maritime, faisant allusion à la route Port-Gentil/Om-

boué. Pour sa part, Jean Jacques Igambas Ikinda a invité les militants à descendre sur le terrain afin d'accroître les effectifs du parti : « Ne dormez pas sur vos lauriers, mais redoublez d'efforts pour le bonheur de notre parti car, d'autres échéances sont proches. L'avenir se prépare maintenant. Vous n'avez donc plus de temps de repos. Je vous demande aussi d'éviter les vendeurs d'illusions, qui n'ont pour projet politique que l'invective, la calomnie et la violence. Je vous exhorte plutôt à une quête perpétuelle et permanente de ce qui nous unit, en éloignant toute attitude de nature à semer les troubles dans nos rangs. »



Photo : Koumouss

Les responsables du PDS du 2e arrondissement.

Partout où la caravane du PDS est passée, les populations ont interpellé les responsables de ce parti politique, membre de la majorité républicaine et

sociale pour l'émergence, leur demandant d'être le relais entre elles et le président du parti, afin qu'il transmette leurs difficultés au chef de l'Etat. « Cer-

tains de nos enfants ne vont plus à l'école à cause du chômage», ont confié, entre autres, les militants à la délégation du PDS, qui a pris bonne note.